



viernes 1 de julio de 2011

## El Alcalde y el Teniente de Alcalde Delegado de Deportes presiden el acto de final de temporada de la Escuela Municipal de Ajedrez

El Alcalde de Antequera, Manolo Barón, acudía al acto de final de temporada de la Escuela Municipal de Ajedrez, que dirige Marcos Campos. Barón estuvo acompañado, en representación del equipo de gobierno, por el teniente de alcalde delegado de Deportes, Alberto Vallespín.



El acto conllevó una merienda en instalaciones del Pabellón Polideportivo Fernando Argüelles, en el transcurso de la cual también hubo emocionantes partidas de ajedrez entre los jóvenes componentes de la escuela e incluso entre el alcalde Manolo Barón y Marcos Campos.

También se entregaron los trofeos a los tres primeros clasificados de la competición interna anual que ha llevado a cabo la escuela: Juan Enrique Luis Porras (campeón), Ander Torres Luque (subcampeón) y Felipe Sánchez Rabasco (tercer clasificado). También se otorgaron diplomas y manuales sobre tácticas en ajedrez al resto de los componentes de la escuela.

